

De López, morena y la impunidad en el "metrazo"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 3-5-2022 21:39:23

"Del "gobierno" del fracaso . . ."

Ya va un año transcurrido
y la pena no ha cedido,
veintisiete los occisos
según los datos precisos.

Heridos setenta y nueve,
mas, todo eso no conmueve
tras el lamentable caso
del metro, por el "metrazo".

Ese de la Línea Doce,
la corrupción se descose
no hay preso ni procesado,
muy libres Ebrard, Delgado.

Mancera, Sheinbaum, Serranía,
Slim, ¡qué terrible villanía!
porque a nadie se castiga
Morena misma "investiga".

El suceso deleznable,
pero, aún no hay responsable,
triste recuento de daños
sigue escalando peldaños.

Y López en el discurso,
el bla bla sigue su curso,
las mentiras van campantes
de que "ya no son como antes".

A esta conclusión se arriba:
la suciedad, la de arriba,
tapa a la mugre de abajo
han caído en lo más bajo.

De ¿qué paso? nadie sabe
del desplome de la trabe
dan pretextos sempiternos
siguen culpando a los pernos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Alcaldía de Tláhuac, Ciudad de México, a 03 de mayo del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)